

今月の「輝き！」さん

No. 109



真柄建設株式会社 あぼじゅんや 安保純弥さん

所 属：工事部工事課
 経験年数：3年
 年 齢：25歳

能美郡川北町の現場事務所に「今月の輝きさん」を訪ねました。

—あなたの会社について教えてください。

当社は、明治40年創業、昭和18年設立で、建築・土木に取り組んでいる総合建設業です。従業員数は、北陸・関西・関東地区を合わせて253名です。私は、北陸建築事業部工事部工事課に所属し、現在は川北町の共同住宅新築工事の施工管理に携わっています。

—建設業を選んだ理由、入社の一動機等について教えてください。

大阪の大学で建築を学び、「活かせる仕事をしたい。」と思い施工管理職を選びました。真柄建設は、就職セミナーで大阪に事業所がある会社として知り、諸条件を勘案して選びました。

—これまでで思い出に残る現場、苦勞した現場はありますか？

入社1年目に配属された役所建物の建築工事現場が特に印象に残っています。

何もわからない状態ですから、年が離れた上司に色々教えてもらいながら、現場仕事を覚えていき、何とか最後までやりきれた現場でした。

—仕事の苦勞や、やりがいを感じるのどのようなときですか？

大阪ではなく石川県金沢市での勤務となり、初めての土地での一人暮らしですし、出身が兵庫県ですから方言で話されると理解できないことがあります。また、自分にとっては当たり前ではないと思うことが、当たり前のように言われることがあり、叱られることも多々あるので、仕事を覚えるのに苦勞しました。そのような日々の中、自分が段取りを行ったことが計画どおりに進み、問題なく現場を終えられた時にやりがいを感じています。苦勞はありますが、現場を重ねるごとに着実にステップアップしていると感じています。

—将来の夢、目標は？

今はこれという明確なものはないのですが、やはり、出身地である関西圏で仕事がしたいと思い、日々、頑張っています。

—休日はどのように過ごしていますか？

普段はオンラインゲームをしたりテレビを見て過ごしていますが、気に入る様なりサイクル品やマンガ本がないか店を回ることもあります。

—最後に建設業を目指す後輩たちに一言。

石川県は食べ物美味しいですよ。県外で就職を考えている方、特に関西の方は個人的に大歓迎です。一緒に働ければ嬉しいです。



けんせつ一番星☆

[-Sunset Express-MOVE]
 毎月第4火曜日 18:00~18:05

今月放送

5月28日(火)

エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方にインタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。是非お聞きください。